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ROKAN HILIR - Bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong,SIP  mendapat
sambutan hangat dari masyarakat yang tengah menikmati suasana lebaran dan
liburan. Hal ini tampak ketika orang nomor satu di pemerintahan kabupaten Rohil
ini saat mengunjungi  tempat wisata hutan kota jalan kecamatan batu enam
Bagansiapiapi, Sabtu (07/05/2022). Bupati Rohil ke tempat wisata hutan kota
Bagansiapiapi bersama ketua TP PKK, Ny Sanimar,Spd. MBupati menyapa



warga yang berada di hutan kota tersebut. Bahkan warga banyak bersalam
dengan mantan anggota DPRD Rohil ini.

Bupati melihat langsung banyaknya masyarakat yang memadati wisata hutan
kota tersebut. Bahkan masyarakat yang mengunjungi taman hutan kota ini
berasal dari berbagai wilayah yang ada di Kabupaten Rohil. 

"Hari ini kita meninjau taman hutan kota Bagansiapiapi. Pengunjungnya sangat
padat dan banyak, "tutur Bupati Rohil Afrizal Sintong,SIP.

Bupati menjelaskan bahwa tempat wisata yang ada di kabupaten Rohil tidak
kalah dengan tempat wisata yang ada di daerah lain. Salah satunya, seperti
taman hutan kota yang memiliki keindahan tersendiri dan tersedia berbagai
taman, tempat rekreasi keluarga dan tempat berswafhoto.

"Banyak masyarakat kita yang berhari raya dan berlibur di sini karena dekat.
Tempatnya sangat cantik dan indah dan bisa bersaing dengan daerah
lain,"jelasnya Bupati. 

Dalam kesempatan ini, Bupati mengajak kepada seluruh masyarakat Rohil agar
mengisi hari libur bersama keluarga di dalam daerah dengan mengunjungi
berbagai tempat wisata yang ada. 

Karena, sebutnya jika berlibur ke luar daerah Rohil pada saat kondisi pandemi
Covid 19 akan menambah resiko perjalanan dan bertambahnya pengeluaran. 

"Karena wisata yang ada di Rohil juga sangat indah dan bagus untuk di kunjungi.
Kedepan kita akan kembali anggarkan untuk menambah dan memperindah
tempat-tempat wisata kita agar saat lebaran dan liburan, masyarakat kita tidak
perlu keluar daerah lagi. Sehingga bisa menambah sumber pendapatan asli
daerah,"ucapnya. (andi/***)


